



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4603

5 Pièces

84 m²

Réf. 4603-SKA

315 000 €

Lambesc

Maison à vendre (13410)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

M-oi Lambesc vous présente à la vente cette maison des années 1970 dans un quartier recherché, offrant charme et potentiel. Situation et contexte : Idéalement située en plein cœur de Lambesc, cette maison profite de la proximité des commerces, écoles et transports. Un emplacement privilégié dans un village dynamique et accueillant. Description intérieure : Sur une parcelle de 262m², cette maison mitoyenne de 84m² se compose au rez-de-chaussée d'une entrée, d'un salon salle à manger, d'une cuisine et d'un cellier. Construite avec de bons matériaux, elle est en bon état général et offre une ...

M-oi Lambesc presents for sale this house from the 1970s in a sought-after area, offering charm and potential. Situation and context: Ideally located in the heart of Lambesc, this house benefits from its proximity to shops, schools and transport. A privileged location in a dynamic and welcoming village. Interior description: On a plot of 262m², this semi-detached house of 84m² consists on the ground floor of an entrance, a living-dining room, a kitchen and a pantry. Built with good materials, it is in good general condition and offers an excellent basis for updating. Sleeping area: Upstairs, you ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence





Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4603



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4603

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4603



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4603